
Gualtieri:  “Dall’operazione
Fca-Sace, lo Stato guadagnerà
150 milioni”
ROMA – “Ogni garanzia” sui prestiti alle grandi imprese “viene
remunerata.  Se  si  finalizzasse  questa  operazione,  come
immagino che avverrà, lo Stato guadagnerebbe 150 milioni di
euro essendo una oper…
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